

## Pressemitteilung

Aurich, 24. Januar 2024

Foto des Monats Februar 2024:

## Besser Radfahren am Ems-Jade Kanal

Erfreulich: Am Ems-Jade-Kanal lässt sich nun besser Spazieren gehen und auch Radfahren! Der Abschnitt zwischen Grünem Weg und Zum Haxtumerfeld wurde um 50cm verbreitert und neu gepflastert. Die Verlängerung bis Kukelorum ist aktuell in Arbeit und wird wohl im Frühjahr fertig. Damit gibt es auf dieser wichtigen Verbindungsroute etwas mehr Platz und vor allem jetzt nach der Fertigstellung auch eine qualitativ gute Oberfläche.

Mittelfristig wäre eine bauliche Trennung von Fuß- und Radverkehr – dort, wo die Platzverhältnisse das ermöglichen würden – für beide Verkehrsarten sicherlich eine noch bessere Lösung, vor allem für Spaziergänger (mit oder ohne Hund), aber vielleicht kommt das ja eines Tages noch.



Bilder: Ems-Jade-Kanal Richtung Hafen Aurich. Zum Zeitpunkt der Aufnahmen war der Weg offiziell noch gesperrt, deshalb diese menschenleere Weite. Tatsächlich ist er häufig sehr stark frequentiert, z.B. zu Schulanfangs- bzw. -endzeiten oder an Wochenende. Fotorechte: Herresthal/ADFC Aurich



Ansprechpartner für diese PM: Albert Herresthal, Vorstand ADFC (Kreisverband Aurich) Argestr. 8, 26607 Aurich; <a href="mailto:info@adfc-aurich.de">info@adfc-aurich.de</a>, 0177/ 612 18 70; <a href="https://aurich.adfc.de/">https://aurich.adfc.de/</a>

## **ADFC Foto des Monats:**

Bei der Radverkehrsinfrastruktur in Aurich und Ostfriesland gibt es Licht und Schatten. Manches positive Beispiel könnte auch auf andere Situationen übertragen werden und manches Ärgernis ließe sich leicht abstellen.

Mit dem "Foto des Monats" will der ADFC Aurich auf Gutes wie Kritisches hinweisen. Der ADFC möchte damit der öffentlichen Debatte um eine bessere Fuß- und Radverkehrsinfrastruktur Impulse geben und zu Verbesserungen beitragen.

## Über den ADFC:

Der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club e.V. (ADFC) ist mit über 230.000 Mitgliedern die größte Interessenvertretung der Radfahrerinnen und Radfahrer in Deutschland und weltweit. Er berät in allen Fragen rund ums Fahrrad: Recht, Technik und Tourismus. Politisch engagiert sich der ADFC auf regionaler, nationaler und internationaler Ebene für die konsequente Förderung des Radverkehrs. Der Kreisverband Aurich hat rund 480 Mitglieder.